

LOOK PSTWO

Soumis par robocop
11-12-2004

Georges Fornay, Vice-Président de Sony Computer Europe et Président de SCE France a déclaré que la PSTwo s'était très bien vendue avec un chiffre de 190000 exemplaires, soit 110% de plus que prévu! (Juste à cause du look?). C'est grâce à GTA San Andreas notamment que ce chiffre a été atteint, elle s'est si bien vendue que 25 à 30% des acheteurs avaient déjà une PS2 chez eux. Saturation du marché ou l'ancienne était en panne? Il a annoncé une bonne nouvelle à mon avis, c'est que la PS2 Silver va continuer à se vendre pour le moment grâce à sa couleur "prestige". Le look a visiblement beaucoup d'importance chez Sony, ce n'est pas forcément étonnant : si vous achetez une console il est important d'avoir un beau produit, non?

Pour la PSP, elle sort demain le 12 décembre au Japon et en Europe fin mars comme la Nintendo DS (bizarre?). Le prix européen sera proche de 200 euros et un système de réservations sera mis en place début 2005. Nanako Kato, porte parole de Sony a déclaré que 200.000 consoles seront disponibles pour les acheteurs au prix de 20.790 yens ou 150 euros environ. Six jeux seront vendus au prix de 30 euros. Bonne chance la PSP!